

## Comment choisir: voyage autonome ou organisé?

Pour les amoureux du voyage, il existe deux manières de découvrir de nouvelles destinations enrichissantes: voyager de manière autonome, ou s'embarquer dans un voyage organisé. Chaque manière a bien sûr ses avantages et ses inconvénients, et le voyage idéal pour vous dépendra de vos goûts, de vos buts et de vos attentes.

Si vous choisissez de partir pour la destination de votre choix de manière autonome, vous devrez prendre soin d'effectuer toutes les réservations d'hôtels et de transports, mais aussi de vous informer sur les attractions et les coutumes locales.

Si en revanche vous choisissez la formule d'un voyage organisé par une agence de voyages, toutes les réservations auront été effectuées pour vous, selon vos exigences ou selon le forfait choisi.

Le principal atout d'un voyage autonome est qu'il vous permet de jouir d'une plus grande liberté. Vous êtes libre de décider des endroits que vous voulez visiter, des endroits où vous voulez manger et dormir, ainsi que de votre horaire. Lors d'un voyage organisé, puisque tout est planifié, vous devez suivre le reste du groupe.

De la même manière, un voyage autonome vous permet de profiter d'une plus grande flexibilité, surtout si vous n'avez pas effectué toutes vos réservations à l'avance. Si une ville que vous visitez vous plaît particulièrement, vous pouvez choisir d'y demeurer quelques jours de plus, ce que vous ne pouvez pas faire lors d'un voyage organisé.

Un voyage autonome vous permet de goûter la saveur locale d'un endroit, de découvrir la mentalité des gens qui y habitent et, si vous êtes sociable, de vous lier d'amitié avec eux. Un voyage organisé vous permettra peut-être un peu moins de vous imprégner de la culture d'un endroit et de goûter à ses mets typiques, mais sera sans aucun doute préférable si vous voyagez dans un pays dont vous ne comprenez pas la langue. Vous serez alors encadré par un guide et des gens qui parlent votre langue, avec lesquels vous partagerez vos aventures.

Puisque vous devez organiser par vous-même un voyage autonome, vous aurez probablement le temps de visiter moins d'attractions que si vous choisissez un voyage organisé. Les agences de voyages connaissent les hauts lieux touristiques et les endroits à ne pas manquer, et feront les réservations et la planification des horaires en conséquence pour vous permettre de voir le plus de choses possible pendant votre séjour.

Au niveau du prix, les voyages organisés sont souvent beaucoup moins dispendieux que les voyages faits de manière autonome. La raison en est simple: en faisant plusieurs réservations en groupe pour les transports, l'hébergement, les repas et les visites, les agences de voyage jouissent de rabais dont elles font profiter leurs clients.

Enfin, même si le voyage autonome peut en tenter plusieurs, il ne faut pas négliger le fait que si, une fois sur place, vous rencontrez quelque problème que ce soit, vous devrez vous débrouiller par vos propres moyens. Les problèmes, s'il y en a pendant un voyage organisé, sont adressés par votre guide ou votre organisateur, de telle sorte que vous puissiez voyager l'esprit tranquille, sans stress.

### About the Author

Cet article a été écrit par Myriam Poitras, une passionnée de voyages. Myriam recommande de réserver auprès des [agences de voyages Montreal](#), pour profiter d'un voyage agréable et sans souci que seules les [agences de voyages](#) peuvent offrir.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)